
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Gerhard Langemeyer
über StA 01

im Hause

23.04.02

Sitzung des Rates am 25.04.02; TOP 3.3 Umbau Hauptbahnhof

Sehr geehrter Herr Dr. Langemeyer,

BÜNDNIS 90/DUIE GRÜNEN bitten Sie, in Ergänzung zu unserem Antrag, der in der
Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Stadtgestaltung und Wohnen am 17. Mai beraten und in
den Rat überwiesen wurde, zu folgenden Fragen Stellung zu beziehen.

Welche Bemühungen finden zur Zeit seitens der Stadt noch statt, um die Sonae-Pläne in der
ursprünglichen Form zu realisieren und welchen Erfolg hatten die bisherigen Gespräche?

Welchen Stand haben die Verhandlungen zwischen der Bahn AG und dem Sonae-Investor
erreicht?

Wie positioniert sich Sonae zu dem Vorschlag der Bahn AG, auf der Basis einer von der Bahn
AG vergebenen Lizenz ein shopping-center zu betreiben?

Bis zu welchem Zeitpunkt beabsichtigt die Verwaltung am ursprünglichen 3do-Projekt
festhalten?

Mit freundlichen Grüßen
Für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
gez. Daniela Schneckenburger

F. d. R. Petra Kesper


